

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Cabinet du maire

## Soutien à la mobilisation des lycées contre les E3C

---

03/02/2020

Aujourd'hui, plusieurs lycées ont été bloqués dans le Val-de-Marne par les élèves, les parents d'élèves et les professeur.e.s.

En effet, ce matin devait se tenir les épreuves anticipées du bac intitulées « E3C », issue de la nouvelle réforme du bac dites « la réforme Blanquer ». La tenue de ces épreuves a donc été compromise par les différents blocages.

Face à ce mouvement de contestation des lycéen.ne.s, l'Education Nationale a décidé de faire pression et d'imposer la note de zéro aux élèves qui décideront de bloquer leur lycée et de ne pas participer aux épreuves du bac.

C'est pourquoi, je me suis rendu ce matin aux côtés de d'autres élu.e.s, aux lycées Jean Macé et Romain Rolland pour apporter tout mon soutien et ma solidarité aux lycéen.ne.s et également aux professeur.e.s en grève contre la réforme du bac et des retraites.

Je condamne et n'accepterai pas les sanctions qui pèsent sur les élèves mobilisés !

Nous ne laisserons pas les pressions du gouvernement faire obstacle à la mobilisation !

**Jean-Claude KENNEDY**  
Maire de Vitry-sur-Seine